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バナーバッチ

国際会長からの
100万本植樹キャンペーン感謝状
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1 月第一例会が、新年祝賀例会として行われま
した。
昨年は日本では東北地方を襲った大震災や原発
事故、台風被害、世界各地では大洪水や竜巻など、
いろいろな出来事がありました。
今年は是非明るいニュースが多い年となります
よう、願わずにはいられません。
明るい話題の最初は、金婚・銀婚・喜寿・古希・
還暦のお祝いでした。
そして、昭和 15 年誕生の木下さん・中井さん、
昭和 27 年誕生の藤本さんの「年男」のご紹介。
昭和 15年は「産めよ殖やせよ」「贅沢は敵」の年。
昨今の日本と似ています。昭和 27年は「恐妻」「風
太郎（プータロウ）」が流行語の年。これも似て
います。
さて祝宴は鏡開き。乾杯と進み、アトラクショ
ンは「エイチ組」のサックス演奏。

クリスマス家族会につづき登場をお願いしまし
た。ありがとうございました。
そしてビンゴゲームを楽しんでいただきまし

た。最後は「また会う日まで」。
いつものようにこの時は会員皆さんが輝いてい

ました。

新年祝賀例会

三 沢 　 聡計画委員長

マンスリーレポート集計表（12月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 27,000 0 0 29 30 0 0 30 1 0 0 93

鳥 取 中 央 1 21,000 1 5 42 42 0 0 42 3 0 0 70

鳥取いなば 8 457,240 5 363 76 77 0 1 76 7 0 0 81

鳥 取 久 松 0 0 0 0 39 38 0 0 38 2 0 0 79

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 23 1 0 24 3 0 0 77.5

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 45 46 0 0 46 4 0 0 87

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 85



－ 4 －

今年も鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部の
方々との新年会に参加させていただきました。
参加者は私達いなばライオンズ 6名を含む総勢
24 名でした。
どなたもご挨拶の中で、昨年は 3.11 東日本大
震災に始まり様々な苦難の年だったが、今年は「辰
年」前向きに良い年にしたいと話されていました。

皆さんカラオケで盛り上がり、笑顔で楽しい一
時を過ごしました。
いつも思うのですが、視障協東部支部の方々か

ら元気をいただく私です。

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部
新年祝賀会に参加して

富士原貴恵子視力保護副委員長

◎2月誕生祝…3日横山豊　5日富士原　9日表
10日井上　13日福嶋　15日綿口　16日野村
22日山本敏　24日田中秀　26日山根康
◎2月結婚記念日ライオン…13日岸　16日野村
20日塚野　21日山本俊章　22日池田
23日足立、永美

◎同好会だより
・2月のゴルフは、2月26日（日）
於．日本原カンツリー（予定）　7：50 集合
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新年祝賀例会に於きまして喜寿のお祝いをして
頂きありがとうございました。
昨年は東北大震災と原発事故、超円高、タイの
洪水、欧州の債務危機など、日本を含め世界経済
の基盤が大きく崩落し、日本経済にとって大変厳
しい年でありました。今年は心機一転、辰年昇り
竜となりますよう、ライオンズの皆様のご隆盛を
祈念申し上げます。
昔は人生わずか 50 年と言われておりましたが、
今日我が国は医療の進歩か食い物がよくなったの

か世界一の長寿国となり、今では少子高年齢化が
進み社会保障等で若い人達に大きな負担をかけ
る時代になってしまいました。私も知らん間に喜
寿を迎えましたが、人生これからが一番楽しい時
だと喜んでおります。◯◯先生の 93 歳を目標に、
そして先生のように「ゴルフ、酒、カラオケ…」
楽しい人生を送っていきたいと思います。
これからも健康には充分気をつけて、いなばラ

イオンズの皆さんとの「絆」を益々深め、ウィ・
サーブの精神で気楽に楽しくやらせて頂きます。

喜寿を迎えて

今 川 　 登

新年祝賀例会で銀婚の御祝をいただきました。
3 人の子供たちをバタバタと育てるうちに 25
年もたったのかと気づきました。
2年前から子供たちが大学に進学し夫婦 2人暮
らしになり静かな生活を送っておりますが、ボチ

ボチと 1年 1年、歳を重ねて行きたいと思います。
ありがとうございました。

銀婚を迎えて

中 谷 健 人

小生、昭和 18 年（西暦 1943 年）8 月 30 日生
まれ満年齢 68 才です。
新年第一例会ではお祝いを頂きありがとう御座
いました。申し合わせ事項により、心からの感謝
の気持ちでドネーション致しました。
60 才で還暦、65 才で前期高齢者となり、老齢、
高齢という文字が耳ざわりな今日です。肉体は老

でも精神は若さを保ちながら世界一の長寿国に貢
献したいものですね。
諺に「虎の尾を踏む」と「龍の髭（ひげ）を撫

でる」いずれも危険なことに手足を出すなという
戒めだそうです。守って平穏に生きたいものです。

古希を迎えて思う事

森 田 勝 憲
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会報委員長より原稿依頼されたものの、期日も
少し過ぎ今だに何を書こうか迷っていますが、快
諾した以上責任がありますので、京都での思い出
の一コマを幼稚っぽく書かせていただきます。私
は高校の頃付合っていた同い年の彼女（後で考え
たら一方的だった？です）がいました。高三にも
なり進路を決めなければならない時期が来ている
にもかかわらず、彼女の進路先だけ気になってい
た毎日でした。そのような時期に彼女より京都方
面を目指していると聞いたものですから何が何
でも彼女と一緒に行くのだと言う思い一筋で親に
無理なお願いをし、専門学校へ行かせて頂く事に
なったのですが、私の早合点とわかり取返しが付
かなくなってしまっったのです。それは人生の狂
いが生じたのです。彼女は京都方面の大学は受験
せず、東京方面の大学に行ってしまったのです。
「え！」（情けない）こんな中途半端な気持ちで来
た者ですからいい事あるわけありません。彼女と
の連絡は途絶え、それは惨めな毎日を過ごしてい
ました。…時は過ぎ 9月だったと思いますが、傷
付いた私を救ってくれるものが現れました。それ
はアルバイト（必要とされ働いた事）でした。ど
んなアルバイトかと申しますと、今でも全国にあ

ります某スーパーの肌着下着等々の販売◯◯課内
での出来事。アルバイト 2日目位だったと思いま
すが、指導も受けず教わってないのに店頭での婦
人下着のタイムサービス（メガホンで客を呼び込
み制限時間内に商品を通常より安く売る）を上司
がこう言う風にやりなさいの一言だけでやらされ
それはもう、お客様から冷やかされるし冷や汗タ
ラタラ、赤面性の私はどうしたら良いか本当に涙
が出てきそうでした。このような出来事が始まり
で、だんだん慣れるに連れ楽しくなり店頭販売も
苦にならなくなっていました。ちょうどそのよう
な頃、課の上司の方に「◯◯販売を担当してくれ
ないか？」と頼まれ一つ返事で「はい」と答えた
この瞬間より人生感が変わったのです。私（アル
バイト）でも正社員同様に扱われ必要とされてい
るのだと気付き、ヨシそれなら店に対し応えよう
と心の中で誓ったのです。毎日の商品発注、陳列、
接客、等々工夫次第でどんどん売上げが伸びてく
るのが目に見えてきます。ですから必至でもあり、
楽しさ、満足感に溢れていました。その中でもお
客様（小母様）との会話がとても楽しくて、つい
つい私の好みの方（常連さん）には時々、赤札に
して（店には正当な理由付けして）販売した事も

下 石 明 義

私の履歴書

「事を敬してその食を後にす」、自分の職務を忠実に果たすのが先決、報酬はそのあとの問題
である。「仁者は難きを先にして、獲ることを後にす」、問題解決の努力が先、報酬は後、とい
うのも同じことだ。

仁
じ ん し ゃ

者は難
か た

きを先にして、獲
う

ることを後にす。
（雍
よう

也
や

篇）

報酬と名声は後回し。先ずはやりぬこう

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説
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あった位です。話は長くなるのでこの辺りにしま
すが。…このような日々が続き、京都での 2年間
は、あっという間に過ぎてしまい、もう 35 年位
経ってしまいましたが、人生の狂いが生じ京都へ

出て勉強はしなかったがアルバイトを通じ人生に
おいて色々教わったり気付いた事が、今私の財産
ともなっています。「必要とされる人！」を目指
し頑張っています。

1月第1例会（5日）
・西尾吉兵衛・林　憲二・田中宏明・井上法雄・
西尾政行・砂場隆浩・壹岐昇一・下田哲也・下
石明義・影山嗣泰・村山嘉次・富士原貴恵子・
藤井三郎…ビンゴゲームの景品を頂きました。
・松本繁蔵…あけましておめでとうございます。
先に伝えた事があります。良い事です。国際会
長が100万本の植樹、我が鳥取いなばライオンズ
クラブが100万本植樹キャンペーン参加費が伝達
がありました。喜ばしい事です。当クラブかつ
てない歴史的なこと。ドネーションします。
・OB会員 岩本彰嗣…この度スケート関係で表
彰を受けました。1.スポーツ功労で文部科学大
臣表彰　2.スポーツ功労で鳥取市政功労表彰　
3.冬季国体 鳥取団長功労表彰　4.私事ですが70
歳の古稀になりました。これらの事でドネー
ションします。鳥取いなばライオンズクラブの
皆様の益々のご活躍をお祈り致します。
・田中宏明…金婚祝をいただきましてありがと
うございました。あと2日で結婚50年になりま
す。50年もよくもったものです。これからも2
人元気で頑張ります。
・中谷健人…銀婚の御祝をいただきました。こん
なに長く結婚生活がつづくとは…ありがとうご
ざいました。又、3番目の娘も成人式をおえ、
子供達3人共成人になりましたのでドネーショ
ンさせていただきます。
・今川　登・松本繁蔵…喜寿を祝って頂きありが
とうございます。これからも我々も2人いたっ
て健康で頑張りますのでよろしく。ドネーショ
ンします。
・森田勝憲…古稀のお祝を頂きありがとう御座居
ます。健康で今日を迎える身体に育てて頂いた
母に感謝しております。

・藤本順一…還暦と年男のお祝いありがとうござ
いました。

・木下義章…祝賀会で年男を紹介されますので!!
今年は、いつもより頑張りますので宜しく!!

・西尾吉兵衛…明けましてお目出とうございま
す。本年は年賀状を欠礼致しました。本日の初
例会の席をかりまして謹んで年賀の御挨拶を申
上げます。本年もよろしくお願申上げます。

・田中敏明…あけましておめでとうございます。
西山さんに賛同して、今年も、ライオンズの皆
様の年賀状を失礼しました。本年も宜しくお願
い致します。

・矢野信也…年賀状を失礼させて頂きました。今
年もよろしくお願いします。

・仁保統博…明けましておめでとうございます。
会員の皆様には早々の年賀状有難うございま
す。、今日、こうしてメンバーの皆様と新年例
会で会うことが出来ますので年賀状を出さずに
失礼をしております。お許し下さい。これにつ
いては、メンバーの西山弘さんが3年前に提案
をされました。いいアイデアでしたので賛同し
て実行しております。今後ともよろしくお願い
致します。

・永美一雄…新年明けましておめでとうございま
す。昨年クリスマス例会にて、初めて「ライオ
ンズローア」をさせていただきました。肝心な
「We Serve」の発声を忘れてしまいましたの
で、反省してドネーションいたします。

1月第2例会（19日）
・足立利喜雄…喜寿祝を頂いてありがとうござい
ます。

・木下修司…銀婚の祝いをいただきましたのであ
りがとうございました。
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★1月5日　第1049回新年祝賀例会　18：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率78.5％　M後率868％）
※金婚祝、喜寿祝、古希祝、還暦祝
・金婚　田中宏明　　・銀婚　中谷　木下修
・喜寿　今川　松本繁　足立
・古希　森田勝　　・還暦　藤本
※年男紹介
S15生　木下　中井　　S27生　藤本
＜幹事報告＞
・1月第二例会に鳥取市より「エンジン01文化戦
略会議オープンカレッジ in 鳥取」PR出席
・ガイディングライオン研修会開催について
日　時　2012年2月4日（土）13：00～16：00
場　所　高梁国際ホテル
出席者　井上　田渕
＜委員会報告＞
・大会…336複合地区第58回年次大会開催について
日　時　2012年5月20日（日）
　　　　代議員分科会 8：35～9：15
　　　　代議員総会 9：30～10：30
　　　　大会式典 10：40～12：15
場　所　呉市総合体育館オークアリーナ
登録料　1,000円
・青少年指導…第5回鳥取いなばライオンズカッ
プミニバスケットボール大会参加者について
日　時　12月10日、11日、18日、19日
場　所　鳥取市民体育館、美保小学校、
　　　　世紀小学校体育館、鳥取市民体育館、
　　　　船岡トレーニングセンター
参加者　小学生 48チーム　700名　会員 35名

・市民教育・視力保護…鳥取こども学園よりお礼状
・視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会参加に
ついて
日　時　2012年1月8日（日）12：00～14：00
場　所　対翠閣
参加者　野村　壱岐　砂田　富士原　住谷
　　　　田中秀

★1月12日　理事会　11：30～　丸茂
理事 21名　会計監査 1名　委員長 1名

★1月19日　第1050回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ（純出席率60％）

※2011年度上半期会計報告・監査報告
※指名委員の選出と指名会・選挙会について
指名委員　永美　松本繁　田渕　井上　田中敏
　　　　　山下　影山　下田　住谷　池田
指名会　日　時　2012年2月2日（2月第一例会）
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
選挙会　日　時　2012年2月16日（2月第二例会）
　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

※「エンジン01文化戦略会議オープンカレッジ 
in 鳥取」について
鳥取市企画推進部文化芸術推進課　山脇彰子様

＜委員会報告＞
・計画…クリスマス家族例会決算報告
・7R1Z合同アクティビティ献血運動開催について

理事会だより－（1月）事務局だより
議題
①2011年度上半期会計監査報告　　　　　　承認
②指名委員の選出・認定について　　　　　承認
③指名会・選挙会について
指名会　2月2日（2月第一例会）　　　　　承認
選挙会　2月16日（2月第二例会）　　　　承認

④不在会員について
会員委員長より年度当初の計画どおり、委員会
を開催して、正会員に復帰してもらうための活
動をすることが提案され承認される。

⑤クリスマス家族会決算報告　　　　　　　承認
⑥新年祝賀例会決算報告　　　　　　　　　承認
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◎1月10日　2011年度上半期会計監査　11：30
会長、会計、監査2名　事務局出席
◎1月13日　第325回新年祝賀例会　12：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・ゲスト紹介
スポンサークラブ会長　松本繁蔵
スポンサークラブ幹事　山下教幸

・会長挨拶
・スポンサークラブ会長挨拶
・1月誕生祝品贈呈
・会費納入について
・次期役員指名委員発表
指名会・選挙会　3月9日例会

・スポンサークラブ会長 松本繁蔵・幹事 山下教
幸…新年例会に招待していただき、ありがとう
ございます。本年もよろしくお願いします。

・ライオネスクラブ会長 影井久江・幹事 木下雅
子…おめでとうございます。復路にかかりまし
た。皆様のご支援を頂き、頑張りたいと思いま
す。よろしくお願いします。

⑦第五回鳥取いなばライオンスカップ・ミニバス
ケットボール大会決算報告　　　　　　　承認
⑧7R－1Z6LC合同アクティビティ（献血運動）
について
下記のとおり実施することが会長より説明さ
れ、実施について保健委員会の担当として、時
間配分等検討する。

日　時　2012年2月19日（日）10：30 集合
　　　　午前の部 11：00～12：30
　　　　午後の部 13：00～15：00
　　　　夕方の部 15：00～17：00
場　所　イオン北
※鳥取久松LC、鳥取千代LCと合同



○元地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　○　
○ガバナー諮問委員会　　　　　　　　　　　　○
１ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 17 金

２ 木 第 1051 回例会 18 土

３ 金 19 日 7R－ 1Z 合同献血活動

４ 土 20 月 第三回ガバナー諮問委員会

５ 日 21 火 （鳥取中央 LC例会）

６ 月 22 水

７ 火 （鳥取中央 LC例会） 23 木 （鳥取久松 LC例会）

８ 水 　　　　　　 24 金 （鳥取千代 LC例会）

９ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 25 土

10 金 LSC第326回例会　（鳥取千代LC例会） 26 日 クラブゴルフ

11 土 建国記念の日 27 月

12 日 28 火 （鳥取 LC例会）

13 月 29 水

14 火 （鳥取 LC例会）

15 水 （鳥取砂丘 LC例会）

16 木 第 1052 回例会

表紙写真説明
新年特別例会鏡割り。松本会長（喜寿）、今川さん（喜寿）、森田さん（古希）。

2 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

寒さが身にしみるこの頃、如何お過ごしですか。
財務省発表の貿易収支は 31年ぶりの赤字で、貿易立
国の日本も形無しです。一刻も早く日本経済が回復す
る事を願うばかりです。
イランの海峡封鎖宣言により、原油価格が昨年つ

けた最高値147ドル /バレル（現在 98ドル）を越えて、
今年の秋までには 200ドル突破を専門家は予想して
います。
明るいニュースとしては、テニスの全豪オープンで
錦織が松岡を超える四大大会ベスト8に勝ち残った
ことでしょう。
まだまだ予想できないことが起こるかもしれませ
ん、気を引き締め、健康に十分注意をして、混沌とし
た中を、したたかに生き抜きましょう。
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